

NOTICIAS

NOMBRAMIENTOS Y DISTINCIONES

El profesor José María Mascaró Ballester ha sido elegido presidente de la Academia Europea de Dermatología y Venereología.

El profesor Francisco Camacho Martínez ha sido elegido presidente del Colegio Ibero-Latino-Americano de Dermatología.

NUEVA JUNTA DIRECTIVA DE LA SECCIÓN CATALANO-BALEAR DE LA ACADEMIA ESPAÑOLA DE DERMATOLOGÍA Y VENEREOLOGÍA

- Presidenta: Carmen Herrero Mateu.
- Vicepresidente: Ramón Torné Escasany.
- Secretario: Ramón M.^a Pujol Vallverdú.
- Tesorera: Isabel Bielsa Marsol.
- Vocal 1.º: Antonio Azón Masoliver.
- Vocal 2.º: Alberto González Martín.
- Representante de residentes: Antonio Macaya Pascual.

PREMIOS DE LA ACADEMIA 1999

Premio «Academia Española» de Dermatología y Venereología

Doctora M.^a del Carmen Fariña Sabaris, de la Fundación Jiménez Díaz de Madrid.

Por el trabajo «Manifestaciones cutáneas en relación con la administración de quimioterapia. Estudio clinicopatológico».

Premio «Ernest Schering» de Laboratorios Schering España

Doctores Guadalupe Fernández Buezo y Javier Fraga Fernández, del Hospital Universitario de la Princesa de Madrid.

Por el trabajo «Necrosis cutánea en áreas de presión tras cirugía cardiovascular».

Accésit del Premio «Ernest Schering» de Laboratorios Schering España

Doctores Rafael Botella Estrada, Onofre Sanmartín, Sergio Almenar, Ramón María Pujol, Vicente Sabater, Federico Palomar, Amparo Sevilla, Adolfo Aliaga y Carlos Guillén, del Instituto Valenciano de Oncología, el Hospital de la Santa Creu i Sant Pau de Barcelona y el Hospital General Universitario de Valencia.

Por el trabajo «Estudio de la asociación del virus de Epstein-Barr con los linfomas cutáneos de células T».

Premio «August C. Stiefel» de Laboratorios Stiefel

Doctores Rafael Botella Estrada, Juan Sopena, Enrique Nogueira, Dominica Carpio, Onofre Sanmartín, Amparo Sevilla y Carlos Guillén.

Por el trabajo «Desarrollo de un test para la detección y cuantificación de células de melanoma en sangre periférica mediante el análisis del RNAm de la tirosinasa por RT-PCR y empleo de un secuenciador automático».

Premio «SmithKline Beecham»

Doctor José Manuel Mascaró Galy, del Hospital Clínico de la Facultad de Medicina de la Universidad de Barcelona.

Por la tesis doctoral «Estudio *in vivo* del papel de la valencia de los anticuerpos del pénfigo vulgar en la patogenia de la enfermedad.

Accésit del Premio «SmithKline Beecham»

Doctora M.^a del Pino Gil, del Servicio de Dermatología del Hospital General Universitario de Valencia.

Por la tesis doctoral «Implicación del virus del herpes humano tipo 8 en la etiopatogenia del sarcoma de Kaposi».

PREMIOS ACTAS 1998

Sección «Estudios Clínicos y de Laboratorio»

«Hipopigmentación a lo largo de las líneas de Blaschko. Estudio clínico prospectivo de 21 niños». Antonio Torrelo, Luis G. Solana, Juan J. García-Peñas, M.^a Luz Ruiz Falcó y Antonio Zambrano. *Actas Dermosifiliogr* 1998;89:98-196.

«Eritema acral inducido por quimioterapia. Descripción de cuatro casos y revisión de la literatura». M.^a Carmen Fariña, Jesús Andrade, M.^a Luisa Soriano, Renato Grilli, Manuel Dómine, Lucía Martín, Luis Requena, Guadalupe Renedo y Antonio de Castro. *Actas Dermosifiliogr* 1998;89:385-91.

«Mastocitosis telangiectásica: una variedad subestimada de mastocitosis cutánea». Francisco Urbina y Renato Sandoval. *Actas Dermosifiliogr* 1998;89:451-60.

Sección «Casos Clínicos y Casos Breves»

«Pustulosis neonatal por *Malassezi furfur*». Virginia Pont, Cristina Grau, M.^a del Pino Gil, M.^a Isabel Febrer y Adolfo Aliaga. *Actas Dermosifiliogr* 1998;89:199-200.

«Fibroma periungueal solitario: ¿se puede descartar la existencia de una esclerosis tuberosa». Eduardo Nagore, José M.^a Sánchez Motilla, José Miguel Fortea y Adolfo Aliaga. *Actas Dermosifiliogr* 1998;89:203-5.

«Vasculitis granulomatosa cutánea en la enfermedad de Crohn: Crohn metastásico». Eduardo Nagore, José M.^a Sánchez Motilla y José Miguel Fortea. *Actas Dermosifiliogr* 1998;89:339-40.

«Necrosis cutánea por heparina: una forma posiblemente fatal de hipersensibilidad a la heparina». Antonio Campo Voegeli, José González Castro, José Soler Carillo, Liliana Gómez Pradilla, J. Piulachs, José Palou Aimerich, Carmen Herrero y José M.^a Mascaró. *Actas Dermosifiliogr* 1998;89:613-9.

PREMIO GÓMEZ ORBANEJA 1999

En el transcurso del XIV Congreso Ibero-Latino-Americano de Dermatología, con el patrocinio del Área Científica Menarini, se hizo entrega del Premio «Gómez Orbaneja», dotado con 300.000 pesetas, al póster titulado:

— «Neuromatosis papular acral: una manifestación precoz del síndrome de Cowden», de los doctores R. M. Pujol, E. Busaliga, E. Lagarda, A. Alomar y X. Matias-Guiu, del Hospital de la Santa Creu i Sant Pau de Barcelona.

También se concedieron dos accésits de 150.000 pesetas cada uno para los trabajos:

— «Análisis mutacional de CDKN2A, P19ARF y CDK4, y expresión de la proteína P16 en 17 pacientes afectos de linfomas cutáneos de curso especialmente agresivo», de los doctores S. Puig, J. Soler, R. M. Mattí, T. Estrach, J. Nomdeu y R. M. Pujol, de los Hospitales Clínic y Santa Creu i San Pau de Barcelona.

— «Reestudando o Fenmeno del Lucio: manifestação de síndrome do anticorpo antifosfolípido?», de los doctores L. Azulay-Abulafia, G. M. Magalhaes, A. C. Gripp, R. A. Levy, L. V. Paula y T. H. A. Naya, del Hospital Universitario Pedro Ernesto de Río de Janeiro (Brasil).